

“

Ce qui est primordial pour un éducateur c'est la cohésion et le travail d'équipe entre les différents professionnels pour accompagner au mieux les personnes.

Guillaume Fillâtre, éducateur spécialisé au Service d'Accompagnement à la Vie Sociale de Châtenay-Malabry.

”

#TRAVAIL EN ÉQUIPE



Retrouvez le portrait métier
« Éducateur spécialisé »
de Guillaume sur la chaîne YouTube
de la Fondation des Amis de l'Atelier

D'autres métiers à découvrir sur le site
de la Fondation des Amis de l'Atelier
www.fondation-amisdelatelier.org



FONDATION DES AMIS DE L'ATELIER
Au service des enfants et adultes en situation de handicap